



Kur- und Fremdenverkehrsgemeinde
MOORBAD HARBACH
A-3970 Harbach 22

Nachruf

Wir trauern um Herrn Alfred Pollack

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von Herrn Alfred Pollack, der von 1985—2000 als aktives Mitglied unseres Gemeinderates tätig war.

Als langjähriges Mitglied des Gemeinderates hat Herr Alfred Pollack mit seinem unermüdlichen Einsatz maßgeblich dazu beigetragen, unsere Gemeinde zu gestalten und zu fördern. Dabei war ihm das Wohl der Gemeinde sowie der Bürgerinnen und Bürger stets ein besonderes Anliegen.

In seine Wirkungszeit fielen zahlreiche Projekte wie Sanierungs- und Wegebaumaßnahmen, Maßnahmen im Bereich des Wasserleitungs- und Kanalbaues, die Verkabelung von Licht-, Strom- und Telefon oder Maßnahmen zur Erweiterung der Ortsbeleuchtung.

Sein unermüdliches Engagement und seine Hingabe für das Wohl unserer Gemeinschaft haben Spuren hinterlassen, die weit über seine Amtszeit hinausreichen. Wir danken ihm für seinen langjährigen Einsatz zum Wohle unserer Gemeinde.

Unsere aufrichtige Anteilnahme gilt in diesen schweren Stunden seinen Angehörigen und Hinterbliebenen.

Mit Stilem Gruß

Bürgermeisterin Margit Göll

Im Namen aller Gemeinderätinnen & Gemeinderäte
sowie Ortsvorsteherinnen & Ortsvorsteher und

Mitarbeiterinnen & Mitarbeiter der Gemeinde Moorbatharbach